

Wir bedanken uns für die vielfältige Anteilnahme am Tod von

# Arno Herrmann

Es hat uns berührt von Erinnerungen, die zum Teil weit zurückliegen, zu lesen und zu hören.

Wir sind dankbar für die vielen Begegnungen, die sein Leben bereichert haben.

Wir danken allen, die mitgeholfen haben, dass er ein selbst bestimmtes Leben bis zum Tode führen konnte, insbesondere Dr. Bösch und seinem Team für die umsichtige Unterstützung.

Wir danken allen, die zur eindrücklichen Abschiedsfeier beigetragen haben, Pfr. van Kerckhove, der Trompeterin Joan Retzke, der Organistin Sybille Hofer und Heinz Bussmann für sein Lied.

Wir verdanken die Kollekte ans Kinderheim Therapieion und die Zuwendungen ans HEKS.

Wir danken dem Team der Bündte, in deren Räumen wir in Gedenken an den Ehemann, Vater, Grossvater, Urgrossvater und Onkel familiäres Zusammensein geniessen durften.

Dank so vieler Menschen fand ein langes und reiches Leben ein gutes Ende, das macht uns froh.

